

2 Aktivitäten runderëm d'Gemeng



ENERGIEPARK MËLLERDALL – DIE ERSTE ENERGIEKOOPERATIVE IN DER REGION MÜLLERTHAL MIT BÜRGERBETEILIGUNG

Im Februar 2020 wurde die erste Energiekooperative der Region Mullerthal gegründet. Die Kooperative hat das Ziel Projekte zur Produktion erneuerbarer Energien (Sonne, Wind, Wasserkraft und Biomasse) mit Beteiligung der Bürger des Natur- und Geoparks Müllerthal in der Region zu entwickeln und umzusetzen.

Die Bürger der 11 Naturparkgemeinden, darunter auch Berdorf, können sich Anteile der Energiekooperative sichern und damit in die Produktion und den Verkauf erneuerbarer Energie investieren. Durch diese Form der Beteiligung wird der Bürger Miteigentümer der Anlagen zur Produktion erneuerbarer Energien, ist am Verkauf

der erneuerbaren Energie beteiligt und trägt aktiv zum Klimaschutz bei.

In einer ersten Phase werden Fotovoltaikanlagen auf verschiedenen öffentlichen Gebäuden der Gemeinden Berdorf, Bech, Consdorf und Heffingen installiert.

Details zur interessanten Mitgliedschaft in der Energiekooperative und zu den Projekten können unter www.naturpark-mellerdall.lu eingesehen werden

Text: Claude Wagner

